

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Strategi Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai GOLKAR meraih suara dalam pemenangan pasangan Bobby Nasution dan Aulia Rachman pada pemilihan Walikota Medan 2020, yaitu dengan menggunakan strategi politik dengan memperhatikan 10 langkah pertanyaan perencanaan konseptual strategi yang dilakukan secara sistematis untuk mencapai tujuan dalam pemilihan Walikota. Perbedaan sebelumnya pada pemilihan kali ini tampak jelas berbeda, dibutuhkan berbagai macam jitu strategi guna memperoleh suara masyarakat dalam pemenangan Bobby Nasution dan Aulia Rachman pada pemilihan Walikota Medan 2020 di tengah masa pandemi covid-19.

Adapun strategi DPC Partai GOLKAR adalah dengan menggunakan strategi politik, yaitu *Perumusan tugas* yang direncanakan secara strategis oleh DPC Partai GOLKAR adalah menyusun secara strategis untuk lebih banyak turun ke bawah untuk membentuk kelompok-kelompok masyarakat pendukung, dan membangun kekuatan untuk seluruh kader baik di tingkat kecamatan hingga lingkungan, serta membangun kerjasama dengan organisasi. *Analisa dan penilaian situasi* dimana tugas dijalankan terhadap perkiraan kemungkinan keberhasilan dalam mencapai atau memenuhi tugas adalah sekitar 60% tingkat keberhasilan dalam mencapai atau memenuhi tugas tersebut, karena adanya kekhawatiran terhadap pandemi covid-19. *Perumusan strategi* DPC Partai

GOLKAR Kecamatan Medan Kota adalah dengan Pertama, Sosialisasi. Kedua, Pembagian sembako. Ketiga, kampanye online. Keempat, setiap DPC Partai GOLKAR kecamatan memerintahkan kepada setiap kelurahan mengadakan tatap muka bersama warga masyarakat. Kelima, Bakti sosial. Keenam, mengajak masyarakat melalui toak keliling untuk menjaga protokol kesehatan dan membacakan program kerja calon Walikota serta pembagian masker dan *hand sanitizer*. Ketujuh, santunan lansia. Kedelapan, pemeriksaan dan pengobatan gratis. Kesembilan, penyediaan *ambulance* gratis. Dan, Kesepuluh yaitu pemasangan spanduk/poster di tiap kelurahan. *Perumusan tujuan* yang harus dicapai DPC Partai GOLKAR untuk dapat menjalankan tugas adalah dengan dibangunnya seluruh elemen kekuatan seperti lebih banyak turun kebawah untuk membentuk kelompok-kelompok masyarakat pendukung dan menjalin kerjasama dengan organisasi pendukung untuk meraih suara dalam memenangkan Pasangan. *Target image (citra yang di inginkan)* oleh DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota adalah *image* yang baik, sehingga jika suatu saat nanti DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota perlu dengan masyarakat akan lebih baik kerjasamanya, itu artinya pasangan yang diusung tersebut harus merealisasikan janji-janjinya sehingga masyarakat percaya kembali dengan partai tersebut. *Kelompok target* yang menaruh minat terhadap DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota adalah kelompok masyarakat seperti, kelompok ibu-ibu pengajian, remaja masjid, perkumpulan STM, KPPG dan AMPG, serta Organisasi lainnya AMPI dan PP. *Pesan kelompok target* dalam pemenangan pasangan adalah pasangan calon yang diusung dapat membenahi kota medan ini dan

merealisasikan janji tersebut dalam menjadikan Kota Medan ini menjadi lebih baik lagi. *Pendekatan atau komunikasi* yang dilakukan oleh DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota adalah terbagi pada kalangan remaja atau millennial dan warga masyarakat yang lebih tua. Pendekatan dan komunikasi yang digunakan terhadap remaja atau millennial adalah harus dibawa dengan rasa dan jiwa muda mereka dengan hadir bergabung pada aktivitas yang dilakukan dan berdiskusi santai. Dan, cara pendekatan atau komunikasi yang digunakan terhadap warga masyarakat yang lebih tua adalah biasanya masuk ke pengajian atau perkumpulan untuk berdiskusi dengan di buat forum berdiskusi. *Implementasi strategi* yang telah dirumuskan DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota adalah masyarakat antusias karena mensosialisasikan secara langsung, namun terdapat suatu kendala berdasarkan analisa dan penilaian situasi seperti adanya masyarakat memiliki pemahaman yang apatis, dari permasalahan tersebut bahwa DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota memberikan edukasi pemahaman atau meyakinkan kepada masyarakat. Dan, adanya kekhawatiran terhadap pandemi covid-19 sehingga sulit berkomunikasi dengan masyarakat secara langsung karena terdapat keterbatasan ruang gerak sosial, sehingga DPC Partai GOLKAR harus membatasi jumlah peserta orang yang hadir dan menjaga jarak minimal satu meter dan diwajibkan menggunakan masker. *Perangkat pengawasan* yang DPC Partai GOLKAR gunakan untuk mengawasi pelaksanaan strategi adalah laporan yang diterima dari masing-masing koordinator kecamatan.

Namun, strategi DPC Partai GOLKAR tersebut belum sepenuhnya terealisasi maksimal seperti penerapan strategi dengan kampanye online yaitu

karena sulitnya berkomunikasi secara online sehingga terbatas pada kalangan partai politik pendukung bobby dan aulia. Dan, sosialisasi, bakti sosial, mengajak masyarakat melalui toak keliling, karena adanya kekhawatiran terhadap pandemi covid-19 sehingga sulit berkomunikasi dengan masyarakat secara langsung karena terdapat keterbatasan ruang gerak sosial, sehingga DPC Partai GOLKAR harus membatasi jumlah peserta orang yang hadir dan menjaga jarak minimal satu meter dan diwajibkan menggunakan masker.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan yang diperoleh, maka diajukan saran yang dapat diterapkan, antara lain sebagai berikut :

1. DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota sebagai wadah aspirasi masyarakat harus berani memberikan kritik apabila ada dari kebijakan pemerintahan Bobby dan Aulia yang tidak sesuai dengan program visi misi yang dikampanyekan berdasarkan pesan kelompok target kepada pasangan Bobby dan Aulia.
2. Adanya terdapat keterbatasan ruang gerak sosial karena di masa pandemi covid-19, sehingga DPC Partai GOLKAR Kecamatan Medan Kota harus lebih menyiapkan kembali langkah strategi pemilu berikutnya untuk diperhadapkan dengan pesaing atau oposisi berikutnya.
3. Penelitian selanjutnya, diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun informasi yang lebih akurat dan memperdalam pertanyaan mengenai Strategi DPC Partai GOLKAR pada Pemilihan Walikota berikutnya.